

Königszepter für Matthias Fick

237. Schützenfest in Westerhamm gefeiert / Inge Hebbe neue Königin / Partys gut besucht

WINGST. In Westerhamm schwingt ein neues Königspaar das Zepter: Matthias Fick und Inge Hebbe. Im Rahmen des 237. Schützenfestes, das sich regen Zuspruchs erfreute, wurden die neuen Majestäten ermittelt.

Dem Königspaar stehen fortan Leutnant Jens Schütt und Prinzessin Angela Thiele zur Seite. Hildegard Ahrens und Helmut Söhl qualifizierten sich als Seniorenbestpaar. Zur Ringreiterkönigin wurde Cassandra Reyelt proklamiert. Den Wanderpokal der Damen errang Wiebke Tiedemann, während Andreas Geisler den Pokal bei den Herren gewann. Jonine Vagts war doppelt siegreich – sie gewann den Jugendpokal und den Ponywanderpokal.

Beim Lasergewehrschießen auf der Kinderkönigsscheibe hatten Tjark Friemelt und Marie Knust die Nase vorn und wurden zum Kinderkönigspaar proklamiert.

Das neue Kaiserpaar bilden Heinz Fick und Anita Buck. Die Jungschützen werden von Christian Caus und Julia Böye regiert.

Neben den spannenden Schießsport-Wettkämpfen standen drei Umzüge im Mittelpunkt des Geschehens. Für deren Begleitung sorgten der Blasmusik-



Die neue Königsfamilie des Schützenvereins Westerhamm.

zug Wingst und der Ringreiterclub Zollbaum. Gesellig und feuchtfrohlich ging es auf den beiden gut besuchten Schützenpartys im Vereinslokal „Lütt Mandus“ zu, bei denen jeweils bis in die Mor-

genstunden in ausgelassener Stimmung gefeiert wurde.

Auch die kleinen Gäste kamen nicht zu kurz. Susanne Bebb, Mechthild Christiansen und Anke Glyscheski bemalten mit den

Kindern Masken und Taschen, bastelten Luftballonfiguren und veranstalteten ein Kasperletheater. Des Weiteren spielte zur Unterhaltung aller Gäste die Spieler Blaskapelle auf dem Festplatz.